

QUE SERA L'INDUSTRIE DE DEMAIN ?

Bernadette Buisson et Manssoura Jeguirim – CC BY SA – 21/09/2022

Mardi 13 Septembre 2022, les étudiants du BTS NDRC 2^{ème} année du lycée Parc Chabrières ont eu le plaisir de recevoir leur parrain de promotion Bruno CHAMPAUZAC, ingénieur Thalès et Psychologue du Travail, et ingénieur pour l'école à la Drafpic.



Cette rencontre avait pour objectif de comprendre l'industrie de demain et ses enjeux de transformation.

Cela fait suite au volet 2 des ateliers ARP : "Atelier de Remédiation Professionnelle" initiés par Mmes Buisson et Jeguirim, enseignantes en charge de ce BTS au lycée d'Oullins.

Au mois de mai, les étudiants ont abordé les mutations au travail à travers l'histoire des Canuts, en visitant les Traboules de Lyon guidés par Mr Delobel, professeur de théâtre et de culture générale et expression.

Ce projet pédagogique permet d'illustrer les thèmes abordés en CEJM sur l'impact du numérique pour l'entreprise ainsi que les mutations au travail.

